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COMUNICATO STAMPA 
 

RENZI: Bocciata dal centrosinistra la nostra mozione sulla ciclabile nel Borgo dei 
Ciliegi.   La Giunta Ravaioli totalmente disinteressata al problema! 
 
 

“Nella seduta del Consiglio Comunale di ieri sera la maggioranza di centrosinistra, mostrando un 
totale disinteresse al problema, ha bocciato la nostra mozione sulla ciclabile nel Borgo dei 
Ciliegi, presentata il 28 febbraio – ha dichiarato il Consigliere Comunale Gioenzo Renzi di AN-PDL. 
 
Sinceramente crediamo, che su questi argomenti, bocciare per un motivo ideologico 
una tale proposta non sia espressione di una grande cultura di Governo. 
 
Nella nostra mozione - ha puntualizzato Renzi – sottoponevamo al Consiglio Comunale una 
questione  sollevata da un centinaio di famiglie, che necessita di una risoluzione, per migliorare la 
vivibilità dei residenti di quella zona. 
 
In poche parole, chiedevamo all’Amministrazione Comunale l’impegno di seguire le modalità di 
realizzazione della pista ciclabile nel Borgo dei Ciliegi, e di verificare con la Provincia quale progetto 
avesse deciso di eseguire, dopo le numerose sollecitazioni avvenute nel mese di marzo sia da 
parte del sottoscritto che da parte dei residenti. 
 
A più riprese, infatti, abbiamo ribadito alla Provincia e al Presidente del Quartiere 4 di utilizzare 
per la realizzazione, di circa 100 mt. di ciclabile, lo spazio per il marciapiede adiacente 
la Statale Marecchiese, al fine di salvaguardare l’alta siepe anti-rumore e anti-smog, la 
sicurezza del giardino utilizzato dai bambini e dai residenti e il parcheggio. 
E a tutt’oggi, nonostante l’Assessore Santi, si sia dichiarato prima contrario e poi 
disponibile ad una revisione del progetto iniziale, non si sa ancora nulla di preciso. 
 
Inoltre – ha proseguito Renzi -, nella nostra mozione chiedevamo alla Giunta Ravaioli di 
attivarsi al più presto possibile per il ripristino della siepe e delle alberature preesistenti 
alla realizzazione della fermata dell’autobus, così come richiesto, tra l’atro, dai residenti con 
comunicazione al Sindaco fin dal’11 gennaio 2006. 
 
Vogliamo sottolineare che sono passati ben 33 mesi, ma quest’Amministrazione non è 
ancora riuscita a ripiantare una siepe divelta nei lavori di esecuzione della fermata 
dell’autobus. Da non credere!”       
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